映画「よみがえりの

化を推進している。農

とができるようになっ

で年間180万円の人

長蛇の列

もいる。農業体験のス

茨城県常陸太田市で

Th

## 術推進

年前から味覚教育をし り前、フランスでは20

ている。日本ではやっ

てなかったが、山形が

## らしい。 の甲子園」にも感動し まとめ、料理家と連携 食して「どこかの畑の 組みも素晴らしい。山 に。山形大が食材を調 レシピ」を見た。素晴 イスト化は、来年度の 「すみで」などの本に 版水省のブランド化事 人のような食材のテ 地域経済を回す取り 「やまがた食 り切り、1日で料理37 理のレパートリーが少 品目を作った。真空パ 業者も一緒に高校を借 きるだろうと昨年、 もっと豊かな料理がで ない。組み合わせれば なく、漁業との交流も 家のお母さんたちは料

間調べてテキスト化し 誰も答えられなかっ のソバとどう違うか、 ンド化するとき、よる た。農政課の人が1年 いつから作っているか 「常陸秋そば」をブラ 囲の観光農園の宣伝、 モで焼酎を作ったら、 法事、結婚式もやって 体験者たちが買う。周

8000万円。東京の では、完熟イチゴのタ おちいまばりの直売所 で年間売り上げが1億 ルトが人気。これだけ

愛媛県今治市のJA 話で情報発信し、 なりそうだとすぐに持

ツに研修に行かせた。 利子で役所の人をドイ 生の1億円を使わず、 っていく。ふるさと創

野では、住民400-という人もいる。 買って農家レストラン がお金を出し合って株 式会社を作り、廃校を にした。16万人が来る 和歌山県田辺市秋津

うと、栽培体系を作り リズムもやっている。 0万円。農家4軒が連 間売り上げ1億250 スト化したら、コウ 環境の取り組みをテキ シヒカリを環境で売り 携して農家民宿のツー 「きてら」は20坪で年 兵庫県豊岡市では



0万人が来る。 食堂も

集落ごとに導入したバ いる。朝に車で集荷し、

来るようになった。

安心を簡単に伝えられ

キストができ、安全

リが戻ってきた。ニ

る。42万人が田んぼ

全部そろう。年間15

演

業に入る。イタリアで

はアキスト調査は当た

ックにすれば、直売所 や給食にも出せる。 食環境ジャーナリスト内閣官房地域活性化応援隊地域活性化伝道師、 どこに問い合わせても 語れるようになった。 な地域を創る ってきても、売らない。 デパートが欲しいと言 金丸

弘美氏

ようになった。直売所

歴史、文化がすべて分 米は毎日精米して給食 まれた。店頭にはジュ 地元のお母さんたちが ず、手作り品を売る。 ースの自販機を置か 作り、30人の雇用が生 ホテルやレストランに

半分は直売所で売る。 配達する。JAの米の 魚もあり、生鮮が り、町並みを保存して 農村の古い町並みに客 いる。年間100万人 が育てた野菜を売って 週1回出張し、高齢者 シスという高級スーパ 場は兵庫県の阪急オア が来ることを学んで帰 ーにある。農協職員が 山間地にあるが、売り 島根県のJA雲南は

食文化創造都市推進シンポジウ

どこで売れても一括管 る。阪急のレジも通せ 理しているので現金が 振り込まれる。全体で ーコードのシールを張 ケビ、タケノコも売れ、 量では売れなかったア どう楽しんでいいのか分 岡では、外から来た人が 来た人が食べられる。 らすれば、大きく減ら 物は農薬や化学肥料を減 からない。また、在来に 泉開湯1300年。開湯 をあまり打ち出しもせず らせる。全国的な平均か 同じ。女将会で4年前に 当たり前に食べている。 し作っているのに、そ したのは出羽国の立国と 女将のおへぎ」を始め 今年は湯田川温 食べ物をキー そういう仕組 り方を提案でき できる。食の些 として世界で見 デルを構築でき ストランにとが いる。欧米でも ケースになり得 の先進国の中で しながら未来の 相沢日本

がたくさんあり、外から 的だが、近所にうどん

飼料争奪の中で 作ればCO2も 2世の言山ご ろんす

町の「フレッシュパ

したのが、愛媛県内子 ここの店長が参考に

ドで商品管理するシス クからり」。バーコー

売り上げは8億円。

テムを入れた。携帯電

なく

山が現金に見える

た。食べる人も、作る人 わしたパネル 地元各界の人 各国の料理に

も、昔は食材を大切にし ション